



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Personnel

Question écrite n° 15471

Texte de la question

Reponse. - Le ministere de la recherche et de l'enseignement superieur attache une grande importance a la mise en oeuvre de procedures d'evaluation des chercheurs qui fournissent une base en vue d'une evolution de leur carriere conforme a leurs merites. Cette preoccupation est presente dans tous les domaines de la science et s'applique a tous les travaux de recherche, qu'ils aient une nature fondamentale ou appliquee. Chaque organisme de recherche dispose d'instances d'evaluation chargees d'analyser les travaux de ses chercheurs. La valorisation des resultats de recherche fait partie des priorites du ministere de la recherche et de l'enseignement superieur : un effort en ce sens est conduit par les organismes de recherche, s'agissant tant des criteres d'appréciation des travaux des chercheurs que des relations avec le monde socio-economique. Le domaine social est pris en compte a cet egard, comme en temoigne le programme anime directement par le ministere sur les rapports entre la technologie et l'emploi. Le collectif « Jussieu » et le GSIEN ne sont pas des structures de recherche mais des cadres dans lesquels des scientifiques ont pu apporter leurs competences pour lutter contre des phenomenes de pollution. Ces activites a caractere prive et non professionnel n'ont en rien perturbe le deroulement de la carriere des chercheurs concernes, mais au contraire ont ete portees au credit de leurs auteurs dans la mesure ou elles ont contribue a la valorisation des connaissances scientifiques.

Texte de la réponse

Reponse. - Le ministere de la recherche et de l'enseignement superieur attache une grande importance a la mise en oeuvre de procedures d'evaluation des chercheurs qui fournissent une base en vue d'une evolution de leur carriere conforme a leurs merites. Cette preoccupation est presente dans tous les domaines de la science et s'applique a tous les travaux de recherche, qu'ils aient une nature fondamentale ou appliquee. Chaque organisme de recherche dispose d'instances d'evaluation chargees d'analyser les travaux de ses chercheurs. La valorisation des resultats de recherche fait partie des priorites du ministere de la recherche et de l'enseignement superieur : un effort en ce sens est conduit par les organismes de recherche, s'agissant tant des criteres d'appréciation des travaux des chercheurs que des relations avec le monde socio-economique. Le domaine social est pris en compte a cet egard, comme en temoigne le programme anime directement par le ministere sur les rapports entre la technologie et l'emploi. Le collectif « Jussieu » et le GSIEN ne sont pas des structures de recherche mais des cadres dans lesquels des scientifiques ont pu apporter leurs competences pour lutter contre des phenomenes de pollution. Ces activites a caractere prive et non professionnel n'ont en rien perturbe le deroulement de la carriere des chercheurs concernes, mais au contraire ont ete portees au credit de leurs auteurs dans la mesure ou elles ont contribue a la valorisation des connaissances scientifiques.

Données clés

Auteur : [M. Richard Alain](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 15471

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : éducation nationale

Ministère attributaire : recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 décembre 1986, page 4975

Réponse publiée le : 7 mars 1988, page 1048